

九条北小学校 校長室だより

N0.11 令和3年6月21日



6月21日（月）の児童朝会では、代表委員会の「あいさつ週間」の活動について、そして今週から始まる「水泳学習」について話をしました。

「水泳学習」開始に向けては、水着等の用意など、ご協力ありがとうございます。児童たちが、とても楽しみにしている様子が伺えます。感染症対策もとりながら、安全な「水泳学習」に心がけていきます。

★ 6月は「食育月間」 19日は「食育の日」 ★

毎年6月は「食育月間」、毎月19日は「食育の日」と定め、学校だけでなく様々な分野で食育が推進されています。

大阪市では、「第3次大阪市食育推進計画」に基づき、「かしこく食べよう！ ゲンキをつくろう！」をスローガンに食育を推進しています。

九条北小学校でも、「食育月間」の取り組みとして、給食委員会の児童がメッセージ動画を作成してくれました。6月17日（木）・18日（金）の給食の時間に、各学級で、そのメッセージ動画を視聴しました。動画の中では、給食を作ってくださった方だけでなく、様々な形で携わってくださっている方への感謝の気持ちを忘れないようになどのメッセージが込められていました。



★ 「あいさつ週間」の活動、そして「プール学習」が始まるよ！ ★

先日、うれしいことがありました。それは、九条東小学校の校長先生とお話する機会があり、「九条東小学校の前を通って登校する九条北の児童が、気持ちの良いあいさつをしてくれる。」と言っていただきました。それを聞いて、先生はとてもうれしかったです。また、先週のことです。朝に正門のところで先生が立っていると、立ち止まって、先生の目を見て、ていねいなあいさつをしてくれる児童がいました。一人ではありません。とてもうれしかったです。

2年生以上の皆さんには、昨年に「あいさつについて」お話をしたことがありますよね。あいさつは、自分も周りの人も元気にしてくれます。ぜひ、九条北小学校を、気持ちの良いあいさつで、いっぱいにしましょう！！

今日から代表委員会が「あいさつ運動」をしてくれています。代表委員が持っているポスターに、こう書いてありました。

良いあいさつをするには…

1. 元気よく
2. 自分から
3. 相手の目をみて
4. 気持ちを込めて
5. せいせい正しく



さて、今週、予定では23日より「プール学習」が始まります。昨年度は、5・6年生のみでしたが、今年度は、全学年で実施します。

ここで、「プール学習」をする上で、みなさん注意してほしいことを伝えます。感染症対策をとりながら、「プール学習」を実施します。着替えるときや、教室とプールの移動では、マスクをつけています。プールサイドではマスクをはずすので、間隔を空けて並びます。プールに入るときも、先生の指示をしっかり聞いて行動してください。

詳しくは、担任の先生より説明があります。しっかりと聞いて、安全で楽しいプールでの活動ができるように協力しましょう。